La pause de midi



Jean-Marc Buchs et Kéli Kpego entourent deux des concierges.

PAR KÉLI KPEGO | PHOTO: FJ

Fribourg compte de nombreux étudiants: à l'université, dans les hautes écoles, dans les collèges et les écoles professionnelles. La plupart de ces établissements disposent d'une aumônerie qui propose des temps de réflexion et des activités. Et sur la pause de midi? Au centre Sainte-Ursule,

Sainte—

Www.fri-soul.ch

CENTRE STE-URSULE
RUE DES ALERS & Friendurg

AN CHARGE THE
PROOF PAR CHARGE

AN CHARGE

THE TIME THE
PROOF PAR CHARGE

THE STE THE

Formule Jeunes met à disposition des étudiants une salle pour manger leur repas au chaud durant l'hiver ou la terrasse pour profiter du soleil durant l'été. Le «service des tables» est assuré par une équipe de «concierges» âgés de moins de 25 ans. Ces jeunes sont parfois au chômage ou en rupture scolaire. Certains vivent des situations difficiles. Cet engagement régulier, qui demande de la ponctualité et de l'attention, leur permet de garder un pied dans la vie active et de recevoir une petite rémunération. Jehan, l'un des «concierges», a accepté de donner son témoignage:

«Durant cinq ans, j'ai eu la possibilité de participer en tant que "concierge" à la pause de midi au centre Sainte-Ursule. J'ai trouvé cette expérience intéressante pour plusieurs raisons. Premièrement, c'est un lieu où se vivent toutes sortes d'évènements: réunions importantes au niveau religieux, cours et formations, expositions, ateliers créatifs, etc. Il y avait tout le temps du changement et des thèmes différents, ce qui rendait l'ambiance de travail intéressante. Deuxièmement, cette variété des évènements m'a permis de rencontrer un grand nombre de personnes de divers horizons et de partager avec elles. J'ai eu l'opportunité de travailler et échanger avec d'autres collègues, mais aussi avec des personnalités religieuses importantes. Ces échanges ont été très enrichissants. Cette activité m'a également permis d'avoir un pied dans le monde professionnel ainsi qu'une certaine stabilité. Elle m'a apporté beaucoup de choses, que ce soit au niveau personnel ou au niveau social. Je suis vraiment reconnaissant d'avoir eu l'opportunité d'œuvrer dans ce cadre: ça a été une expérience positive et instructive.»